



DIPASANG SALAH KETENTUAN Alat Peraga dan Bendera Parpol Ditertibkan

YOGYA (KR) - Penertiban terhadap alat peraga dan bendera partai politik (parpol) yang dipasang menyalahi aturan terus dilakukan petugas gabungan Dinas Ketertiban (Dintib) Kota Yogyakarta, Poltabes Yogyakarta, Kodim, Panitia Pengawas (Panwas), Komisi Pemilihan Umum (KPU). Senin (19/1) pagi petugas gabungan kembali melakukan penertiban di Daerah Pemilihan (Dapil) II meliputi Pakualaman, Gondomanan, Ngampilan, dan Wirobrajan.

Tak kurang 100 petugas dari berbagai unsur yang terjun langsung melakukan penertiban. Puluhan alat peraga dan bendera parpol yang dipasang menyalahi aturan yang telah disepakati dan ditentukan. Petugas melakukan penertiban tidak pandang bulu, baik milik parpol besar atau kecil jika menyalahi aturan langsung dicopot.

Penertiban dilakukan mulai dari Jalan Sultan Agung, Jalan P Senopati, Jalan Brigjen Katamso, dan Jalan KHA Dahlan, Yogyakarta. Tak kurang dari 100 bendera parpol dan alat peraga dicopot oleh petugas, karena dipasang tidak sesuai keten-



KR-HARYADI

Petugas gabungan menertibkan alat peraga dan bendera parpol di Jalan Sultan Agung, Yogyakarta.

tuhan.

Selama dilakukan penertiban tidak ada pihak-pihak yang melakukan komplain. Hal itu tidak lepas dari pendekatan simpatik petugas terhadap pihak-pihak yang berkompeten.

Pelanggaran yang dominan meliputi pemasangan alat peraga kampanye dan bendera parpol yang dipasang tiang listrik, tiang telepon dan pohon. Ada pula bendera yang dicopot karena dipasang di depan rumah tanpa sepengetahuan dan seizin pemilik rumah. Penertiban itu dilakukan selaras

dengan jadwal yang telah ditentukan.

Sebelumnya, Kabid Pengendalian Operasi Dintib Nurwidi H mengatakan penertiban terhadap alat peraga dan bendera parpol sesuai dengan Perwal No 2 Tahun 2009.

Operasi tahap I ini dilaksanakan mulai 15-27 Januari 2009, pelaksanaannya per-Dapil. Dengan demikian, pada setiap termin penertiban, petugas hanya memfokuskan di Dapil yang telah ditentukan, sama sekali tidak menyentuh Dapil lain.

(Hrd/Ret)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Komisi Pemilihan U			

Yogyakarta, 16 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005